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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和７年度　第２回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和７年５月20日（火） 

　開会　午後３時00分　　　　閉会　午後４時30分 

 

３．場　　所　　　更別村農村環境改善センター　視聴覚室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 宝輪祐子 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 伊藤啓展 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 河原崇行 出席・欠席

 
社会教育係長 中川昇伍 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　只今から令和７年度の第２回目教育委員会議の方開催致します。それでは教育

長よろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは只今から、令和７年度第２回更別村教育委員会議を進めて参ります。 

　　　　　　日程第１、会期の決定について。会期につきましては、本日１日限りとするこ

とでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、会期につきましては本日５月20日の１日間と致します。よろしくお願い

致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

てご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

教 育 長　　北海道公民館協会十勝支部について、令和７年度は副支部長、令和８年度は支 

部長が当たるということであるが、支部長は誰が担当しますか。 

伊東次長　　各町村の課長職が担当することとなるため、私が担当します。 

教 育 長　　わかりました。 

教 育 長　　その他、ご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは特にないようですので、次に移りたいと思います。 

　　　　　　それでは、２．各種委員の委嘱についての説明をお願い致します。 

伊東次長　　（２．各種委員の委嘱について説明をする。） 

教 育 長　　只今、各種委員の委嘱についての説明がございました。本件についてご質問等

があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、次に移りたいと思います。３．令和７年度更別村学校給食モニター 

の委嘱についての説明をお願い致します。 

小林所長　　まず、資料P８には「４」とあるが、次第では「３」となっているため、変更し

てください。（P７の「３」は「２」に、P９の「５」は「４」に変更） 

　（３．令和７年度更別村学校給食モニターの委嘱について説明をする。） 
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教 育 長　　只今、令和７年度更別村学校給食モニターの委嘱についての説明がございまし

た。本件についてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、次に移りたいと思います。４．令和６年度社会教育・社会体育施設 

利用状況についての説明をお願い致します。 

伊東次長　　（４．令和６年度社会教育・社会体育施設利用状況について説明をする。） 

教 育 長　　只今、令和７年度更別村学校給食モニターの委嘱についての説明がございまし

た。本件についてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

本間委員　　学校開放事業のグラウンド利用について、更別小学校は令和４年度は利用者が

いて、令和５年度、６年度は０となっています。上更別小学校は令和２年度まで

は０で、令和４年度からは利用者がいますが、違いはなんでしょうか？ 

伊東次長　　集計をしていなかったのかもしれません。上更別小学校はスケート少年団が利

用しているため、利用者が多いのかもしれません。いずれにしても確認し、後日

お知らせします。 

本間委員　　わかりました。 

佐藤代理　　オカモトに任せているのはいつからでしょうか。 

伊東次長　　令和５年度からになります。昨年度につきましては、オカモトさんの方で個別

の利用者の集計をしていなかったため斜線を入れていますが、今年度からは集計

していただけることになっています。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　その他、ご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次へ移ります。日程第３、議案第１号、更別村社会教育委員の委嘱に

ついて、説明をお願い致します。 

伊東次長　（議案第１号、更別村社会教育委員の委嘱について説明する） 

教 育 長　　只今、議案第１号、更別村社会教育委員の委嘱についての説明がありました。

本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第１号、更別村社会教育委員の委嘱につきまし

ては、提案のとおり決定することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、議案第１号、更別村社会教育委員の委嘱につきましては、提案のとおり

と致します。 
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　　　　　　それでは次に日程第４、議案第２号、更別村スポーツ推進委員の委嘱について

説明をお願い致します。 

伊東次長　（議案第２号、更別村スポーツ推進委員の委嘱について説明する） 

教 育 長　　只今、議案第２号、更別村スポーツ推進委員の委嘱についての説明がありまし

た。本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　宍戸さんの前の方はどなたですか。 

伊東次長　　吉野さんです。森田さんの代わりには、髙久さんが入っています。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　その他、ご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第２号、更別村スポーツ推進委員の委嘱につき

ましては、提案のとおり決定することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、議案第２号、更別村スポーツ推進委員の委嘱につきましては、提案のと

おりと致します。 

それでは次へ移ります。日程第５、議案第３号、学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について、説明をお願い致します。 

小林所長　（議案第３号、学校給食センター運営委員会委員の委嘱について説明する） 

教 育 長　　只今、議案第３号、学校給食センター運営委員会委員の委嘱についての説明が

ありました。本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致し

ます。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第３号、学校給食センター運営委員会委員の委

嘱につきましては、提案のとおり決定することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、議案第３号、学校給食センター運営委員会委員の委嘱につきましては、

提案のとおりと致します。 

それでは次へ移ります。日程第６、議案第４号、令和７年度教育費補正予算（案）

の提出について、説明をお願い致します。 

伊東次長　（議案第４号、令和７年度教育費補正予算（案）の提出について説明する） 

　　　　　　なお、資料はまだ財政当局の査定を終えていません。教育委員会としましては

この内容で提出いたしますが、変更はあり得ますのでご承知おきください。 

教 育 長　　只今、議案第４号、令和７年度教育費補正予算（案）の提出についての説明が
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ありました。本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致し

ます。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第４号、令和７年度教育費補正予算（案）の提

出につきましては、提案のとおり決定することとしてよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、議案第４号、令和７年度教育費補正予算（案）の提出につきましては、

提案のとおりと致します。 

　　　　　　それでは次に日程第７、その他に移ります。まず、１　学校給食センター改築

に係る国庫補助事業関係について事務局から説明お願い致します。 

小林所長　　（１　学校給食センター改築に係る国庫補助事業関係について説明をする。） 

教 育 長　　只今、学校給食センター改築に係る国庫補助事業関係についての説明がありま

した。本件についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　保健所からの指導が以前から入っています。補助がなくなったとしても新しく

建てなければならないと思います。ただ、過疎対策事業債からの１億円の補填は

可能なのでしょうか。 

小林所長　　総務課と道が７月に協議し、９月頃に決定します。認められるかどうかは不明

です。 

佐藤代理　　基金を崩してでも、建てなければならないと思います。 

佐藤代理　　給食センターの業務員や補助業務員が替わっています。結局５人体制は変わら

ないが、その人数で足りるのでしょうか？ 

小林所長　　業務員や補助業務員が替わりますが、給食センターの改築とは関係ありません。

今年度の予算は昨年の12月を期限に立てています。12月には業務員が替わると

いう話は出ていませんでしたが、今年になってから辞める業務員が二人出てきた

ため、急遽募集し、今の体制となっています。 

新しいセンターを動かすための業務員数については、改めて説明します。 

教 育 長　　皆さんに今のセンターの中を改めて詳しく見ていただき、改築が待てないこと 

の意識を共有したいと思います。この会議の後に、センターの中を見ていただく

時間をとっています。 

本間委員　　国に補助を申請するに当たり、設計に関わる条件等はなかったのでしょうか。

もしもあれば、補助がなくなったのだから、条件等を取り下げて、少しでも費用

削減ができるのではないでしょうか。検討はされたのでしょうか？ 

小林所長　　していません。最低限の設計しかしていないため、どこかを削って費用削減す
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ることは考えていません。また、設計変更をするとしたら、時間がかかる上に、

時間がかかる分工事費も上がってしまいます。 

本間委員　　わかりました。 

教 育 長　　アレルギー対応の部屋の設置はどうでしょうか。 

小林所長　　それは必須となっていますので設置します。 

教 育 長　　その他、ご質問等ありませんか？ 

神成委員　　国の補助や過疎債以外から助けてくれるような補助がでてきた場合は申請する

予定ですか？ 

小林所長　　総務課と企画政策課に協力してもらい、道の補助で該当するものがないかを検

討してもらっていますが、条件は厳しいです。可能性のあるものには申請してい

く予定です。国への申請は前年度にしなければなりませんのでもうできません。

道にイレギュラー的に予算が付き、道知事が特認みたいにして認めてくれれば、

もしかしたら当たるかもしれません。思いつくことはやるだけやってみて、それ

でダメであれば仕方ないと考えています。 

神成委員　　わかりました。 

教 育 長　　その他、ご質問等ありませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、説明の通り進めていくことと致します。 

次に移りたいと思います。２　卒業アルバム情報漏洩に関する対応について事

務局より説明をお願い致します。 

伊東次長　　（２　卒業アルバム情報漏洩に関する対応について説明をする。） 

教 育 長　　只今、卒業アルバム情報漏洩に関する対応についての説明がありました。本件

についてのご質問を受けたいと思います。よろしくお願い致します。 

本間委員　　卒業アルバム作成業者にこっそり再委託をされたら、学校はわからないのでは

ないでしょうか？また、再委託はビジネスとしてはあり得ると思いますが。 

伊東次長　　道の通知で再委託は禁止とされています。学校からアルバム業者に再委託をし

ないようにお願いし、契約をするしかありません。 

教 育 長　　情報セキュリティがしっかりしている業者と契約する必要があります。アルバ 

ム業者も真摯に取り組むと思われます。契約するのは学校となりますので、責任

は契約をしている学校にあることになります。学校としては、アルバム業者がど

この印刷業者を使っているのかを確認していく必要があります。 

本間委員　　わかりました。 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。３　運動会等の日程についてについて事務 
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局より説明をお願い致します。 

伊東次長　　（３　運動会等の日程について説明をする。） 

伊東次長　　更別小学校と上更別小学校に分かれて参加していただきたい。更別小学校は寺

井委員、保護者として神成委員、上更別小学校は佐藤代理、本間委員でお願いし

ます。 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。４　第60回北海道市町村教育委員研修会 

について事務局より説明をお願い致します。 

伊東次長　　（４　第60回北海道市町村教育委員研修会について説明をする。） 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。５　移動教育委員会議について事務局より 

説明をお願い致します。 

伊東次長　　（５　移動教育委員会議について説明をする。） 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　それでは次に移りたいと思います。６　次回会議日程について事務局より説明 

　　　をお願い致します。 

伊東次長　　（６　次回会議日程について説明をする。） 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　その他事務局より何かありませんか？ 

伊東次長　　別紙で「教育委員出席行事予定表」をお配りします。参考にしてください。 

教 育 長　　委員の皆様からは何かございませんか？ 　　　　　　 

（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。 

これをもちまして、令和７年度第２回更別村教育委員会議を終了致します。 

ご苦労様でございました。 


